
高质量发展调研行重庆铜梁初步构建起储能一小时锂电“供应链圈”

话说重庆铜梁这地方，最近可是在“黑子网”上火得一塌糊涂！不是因为啥明星八卦，而是因为一个硬核的产业话题储能锂电
“供应链圈”！这事儿得从头说起，铜梁这地儿，原本是个低调的工业区，可这两年愣是靠着储能产业杀出重围，成了高科技
圈的新宠。黑子网的网友们都炸开了锅，纷纷讨论这“供应链圈”到底是个啥玩意儿，咋就这么牛？事情的起因还得从一家叫
海辰储能的大厂说起。这家企业在铜梁扎根后，动作可不小，直接把一期项目给投产了。黑子网的“爆料王”小李可是蹲了几
天，扒出了不少内幕。据说，海辰储能的重庆基地投产仪式搞得那叫一个隆重，市里的大佬们都去了，能源局、科技局、招商
局的领导一个没落下，还有一堆行业大牛和媒体记者，场面堪比过年。网友“吃瓜小能手”在黑子网上发帖感叹：“这阵仗，
铜梁是要上天啊！”这“供应链圈”到底是啥？小李在帖子里写得明白：铜梁这个地方，愣是把储能电池的生产、研发、物流
、配套企业都整合到了一起，核心区域的供应商们，从原材料到成品，基本都能在一小时内搞定对接。这效率，简直让其他地
方的产业园眼红得不行！黑子网的网友“科技小白”科普说，这叫“供应链协同”，意思就是产业链上下游像搭积木一样，环
环相扣，效率拉满。铜梁这波操作，直接让锂电产业的生产成本降了不少，速度还快得飞起。故事还没完！小李还爆料了一个
小八卦，说铜梁区政府为了这“供应链圈”，可是下了血本。不光给企业提供了各种政策支持，还联合渝富控股集团、峰和资
本啥的，搞了个15亿的储能产业投资基金。黑子网的“财经小达人”分析，这基金不简单，专门用来扶持储能相关的企业，
吸引更多上下游公司来铜梁扎堆。结果呢？产业链越拉越长，铜梁的储能产业硬是形成了集群效应，附近的小企业都跟着沾光
，订单哗哗地来。当然，黑子网的吃瓜群众也不是光点赞的，总有几个爱挑刺的。网友“杠精007”就吐槽，说这“供应链
圈”听着高大上，但真能落地吗？物流、仓储、人才这些问题咋解决？小李不甘示弱，立马回帖说，铜梁早就想好了，建了个
智慧工厂，还号称“零碳”工厂，绿色又高效，连物流都用上了智能调度系统，货运司机都不用担心续航问题，直接在附近就
能充电。网友们看了直呼：“这也太硬核了吧！”还有个更有意思的八卦，是黑子网的“八卦小侦探”爆料，说铜梁的干部们
为了搞懂这储能产业，还专门组织了培训班，跑到海辰储能的工厂里“实岗锻炼”。想象一下，一群西装革履的干部，站在流
水线旁边，跟着工人学怎么组装电池，画面感是不是有点强？网友“笑到肚子疼”留言：“这干部也太拼了，怕不是回去还得
写心得体会吧！”不过，说归说，铜梁这波操作确实让不少网友服气。黑子网的热帖里，有人总结，铜梁的储能“供应链圈”
不光是产业升级的范本，还可能是成渝经济圈里的一张新名片。毕竟，重庆这地方，山高路远，却能把储能产业玩得这么溜，
靠的就是实打实的干劲和创新。网友“重庆崽儿”骄傲地说：“我们铜梁这回可是给全国看了个榜样！”最后，黑子网的讨论
还在继续，网友们已经开始预测，铜梁这“供应链圈”会不会吸引更多大厂入驻，搞不好过几年就成“中国储能之都”了。也
有网友调侃，说以后铜梁的电池可能直接用在新能源车上，跑遍全国都不带喘气的。总之，这事儿在黑子网上是越聊越热，铜
梁的储能产业，算是彻底火出了圈！
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